
Protokoll:  
 
Rm Lehmkühler (SPD) fragt, ob es bei der Abgrenzung Änderungen gegeben habe und wenn ja 
welche.  
 
Beigeordneter Prümm schildert, dass der Straßenraum der Ausbaumaßnahme zuerst weiterhin als 
Straßenraum dargestellt worden sei. Vom Gericht sei man allerdings darauf hingewiesen worden, 
dass dieser besser als Fußgängerweg darzustellen sei. Daher liege eine Änderung der 
Gestaltungssatzung vor.  
 
 


